



COMUNICADO DE PRENSA 053

Dos nuevos decanos asumen retos funciones en la UPTC

En las últimas horas el rector de la UPTC, Óscar Hernán Ramírez posesionó al nuevo Decano para la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, Tirso Humberto Porras Porras y como Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, a Leonel Antonio Vega Pérez.

Tirso Humberto Porras, es Economista de la Universidad Externado de Colombia, Magister en Filosofía y Comercio Internacional, y Doctor de la Universidad de Barcelona-España. Ha sido Director de la Escuela de Economía y Coordinador de la Maestría en Economía entre otros cargos y tiene como meta desde su experiencia “trabajar por la construcción de un proyecto académico novedoso que coincida con las expectativas de la actual rectoría”.

Por otra parte, Leonel Antonio Vega, Abogado de la Universidad INCCA de Colombia, Especialista en Instituciones Jurídico Políticas y Derecho Público de la Universidad Nacional, tiene como reto “lograr el crecimiento de la Facultad de manera vertical, que sus posgrados se desarrollen de forma propia y así mismo que desde la Facultad desarrollar programas de maestría y doctorado, al igual que el fortalecimiento de su extensión en Casanare con el apoyo y compromiso de todos los docentes” destaca Vega.

Para el rector de la Alma Máter, el propósito es lograr que a través de los decanos se pueda convocar a los docentes y generar en ellos un mayor nivel de responsabilidad en pro de la educación posgradual... "El objetivo es tener la capacidad de unir esfuerzos y lograr un mayor compromiso... sobre ustedes señores decanos recae un reto grande" finaliza Ramírez, quien les auguró éxitos en este nuevo camino hacia la excelencia de la Educación Superior.

Tunja, mayo 14 de 2019